
安藤大殊：応援リーダー 

青連のみなさん，体育祭おつかれさ

までした。今回，コロナ対策など，い

ろいろ制限がある中で，みんなと久し

ぶりに学校行事を楽しめて良かったで

す！四冠がとれたこともうれしかった

ですが，私は，体育祭を行うことがで

きて，本当に幸せです！！みなさん，

本当にお疲れ様でしたー！ 

山田愛美：応援リーダー 

六煌祭おつかれ様でした！そして

黄連合の皆さん，応援練習の時はい

つも一生懸命練習についてきてくだ

さりありがとうございました！応援

賞がとれたのは皆さんが協力してく

れたおかげです。皆さんの協力で，

私は応援団の役目をしっかり務める

ことができたと思います。本当にあ

りがとうございました！ 

鈴木 蓮：応援リーダー 

皆さん，体育祭おつかれ様でし

た。今年は新型コロナウイルスの影

響で今までにない体育祭でした。制

約も多い中，青連の皆さんが私たち

応援団の指示を聞き，積極的に応援

練習に取り組んでくれ，とてもうれ

しかったです。本番でも練習の成果

を見せ，四冠を取ることができまし

た。青連の皆さん，ありがとうござ

いました。 

渡邉美空：旗主任 

体育祭おつかれさまでした！例年

とは違うことが多く，大変だったと

思いますが，みんなで一体となっ

て，良い結果が残せて嬉しかったで

す！そして連合旗係の皆さん，短い

期間での完成おつかれさまでした。

本当に楽しかったです。ありがとう

ございました。 

菅原佳奈：旗主任 

体育祭，お疲れ様でした！連合

旗の作成期間が例年よりすごく短

くて心配でしたが，なんとか完成

させることができて良かったで

す。連合旗係の皆さん，黄連合の

皆さん，ご協力ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

六煌祭終わる 

 

 

 

六煌祭の結果 

 

 

 

 

 

                              ＜青連合旗＞ 

応援リーダー・旗主任のコメント 

＜青連合＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜黄連合＞ 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年１１月５日 

第２３号 

新潟県立村上中等教育学校 １６期生 

週末の進研模試，おつかれさまでした。手応えはどうでしたか。結果は，１２月中に届く予定です。 

さて，今号では，１０月１６日（金）に行われた六煌祭を振り返りたいと思います。 

競技優勝 … 青連合 

総合優勝 … 青連合 

応援優勝 … 青連合・黄連合 

ソーシャルディスタンス賞 … 青連合 

★青連合の四冠達成です！おめでとう！ 



兼田笑花：応援リーダー 

六煌祭，お疲れ様でした。賞は

とれませんでしたが，赤連のみな

さんと活動できて本当に楽しかっ

たです。私の振りつけの教え方は

へただったのに，すぐに理解して

しっかりと覚えてくださって本当

に助かりました。短い間でした

が，ありがとうございました。 

富樫万葉：応援リーダー 

六煌祭おつかれさまでした。応

援団にダンスができる人がいなく

て，創作練習がぐだぐだになって

しまった時もついてきてくれた緑

連の皆には感謝してもしきれない

です。賞は取れなかったけど，と

ても楽しかったです。ありがとう

ございました！ 

佐久間羽菜：応援リーダー 

今回４年生にして初めて応援リーダー

を務めて，うまくまとめられなかったこ

ともあったけど，赤連のみんなが協力し

てくれて，最高の体育祭にすることがで

きました！！賞は１つも取れなくて悔し

い気持ちも少しはあるけど，赤連で良か

ったな…！って本当に思います！こんな

リーダーですが，ついてきてくれてあり

がとうございました！おつかれ様でし

た！ 

瀬賀陽和：旗主任 

体育祭お疲れ様でした！今年は去

年よりも旗完成までの期間が短く，

去年もかなりギリギリだったのに，

今年は間に合うかどうかとても不安

でした。だけどメンバー全員で協力

し，最高のクオリティで〆切り前に

完成させることができました。応援

団の人達も手伝ってくれたりと，作

っている途中もとても楽しかったで

す。本当にありがとうございまし

た！ 

小田くるみ：応援リーダー 

緑連合のみなさん，体育祭おつ

かれ様でした。みなさん練習の時

から全力で取り組んでいて感動し

ました。本番でも，コロナで限ら

れている中，協力して競技に参加

していて嬉しかったです。三冠取

ることはできなかったけど，とて

も楽しい体育祭でした。 

石塚泰明：旗主任 

はじめ「旗やったことなかったか

ら，やってみよう」と軽い気持ちで

引き受けてしまった旗主任。 

最初は何もかも不安でした。です

が，頼れる仲間のおかげで旗を完成

させることができました。みなさ

ん，緑連合の旗はどうでしたか？私

は月のように綺麗なかぐや姫が出来

たと思います。緑連のみなさん，月

が綺麗ですね。 
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＜緑連合＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

旗の写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ＜黄連合旗＞          ＜赤連合旗＞            ＜緑連合旗＞ 

※カラーの旗画像は，ウェブサイトにアップされた学年だよりで見ることができます。 

来年に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

来年は，５年生となりリーダー学年になります。 

16 期生から生徒会長・副会長が選出され，中心となって体育祭を企画・運営することになるでしょう。ま

た，各連合の団長にもなり集団をまとめていきます。 

今の５年生の立派な姿を覚えておきましょう。そして，先輩を超えられるような存在になってほしいと願っ

ています。 


